https://www.naturalnews.com/2022-08-18-largest-hospital-system-removes-medical-report-vaccine-injury.html

## Sistema hospitalario más grande REMOVES informe médico popular sobre la rápida progresión de la enfermedad de Creutzfeldt-Jakob en pacientes de doble vacunado

18 08/2022 // Lance D Johnson // **20,2K** Vistas



Los administradores del mayor sistema hospitalario con fines de lucro de los EE.UU. recientemente REMOVED un popular informe médico proporcionado por sus propios médicos. El informe médico detallaba la rápida progresión de la enfermedad de Creutzfeldt-Jakob (CJJD) en un paciente de 64 años.

Esa paciente se llamaba Cheryl Cohen. Sufrió de un caso severo de CJD (un trastorno cerebral neurodegenerativo) poco después de tomar la vacuna Pfizer mRNA Covi. Fue tratada por varios médicos, quienes reportó su caso a la página de Scholarly Commons de HCA Healthcare.

## Comunidad médica que busca un raro caso de enfermedad Creutzfeldt-Jakob (CJJD)

HCA Healthcare opera 186 hospitales y supervisa aproximadamente 2.000 centros de salud, incluyendo centros de atención urgente, salas de urgencias, centros de cirugía y clínicas médicas. Su página de Scholarly Commons destaca el trabajo académico de los médicos de HCA para entender mejor las enfermedades raras y los problemas comunes que los médicos tratan. HCA llama a la página "a un recurso de acceso abierto y colaborativo desarrollado para descubrir y mostrar nuestras contribuciones al conocimiento médico".

Sra. El informe médico de Cohens se hizo popular en la página de HCA y fue el informe más descargado en el sitio después de que se publicó a finales de marzo de 2022. El informe médico se hizo popular porque los médicos que la trataron creyeron que la enfermedad estaba relacionada con su reciente vacunación covid-19. Los médicos del Hospital HCA Florida Aventura estaban interesados en la conexión con la vacuna, pero supuestamente no pudieron proporcionar suficientes pruebas detalladas de que la vacuna fuera la causa definitiva. El informe, dirigido por el Dr. Andrea Folds, se tituló, "Sporadic Creutzfeldt-Jakob Disease" después de recibir la segunda dosis de la vacuna COVID-19 de Pfizer-BioNTech".

Los médicos de Florida estaban preocupados por este caso porque era diferente a cualquier otro. La enfermedad progresó anormalmente rápido. Cuando la Sra. Cohen fue examinada, tenía niveles anormalmente altos de proteína T-tau, predique la neurodegeneración rápida. Los médicos están preparando un largo informe de casos para la revisión por pares.

## Sistema hospitalario entierra informe médico sobre enfermedad de Creutzfeldt-Jakob en paciente recientemente vacunado

En lugar de tomar este asunto en serio, los administradores de HCA <u>limpiaron el informe</u> en junio de 2022. Ahora el enlace al informe médico devuelve un mensaje de error. Meghan Stanford, una portavoz de HCA, comentó sobre la eliminación del informe médico. Dijo que los administradores de HCA estaban

preocupados por la popularidad del informe. Cuando nos dimos cuenta de un número anormalmente alto de descargas, lo eliminamos temporalmente para asegurarnos de que no hubiera un problema tecnológico con el sitio web, escribió Stanford. Hemos confirmado que no hay preocupaciones tecnológicas y por lo tanto planeamos volver a publicar el cartel en el sitio web pronto.

El ahora censurado informe médico detalmó a la Sra. Síntomas de Cohens, que comenzaron con ataques de pánico el 5 de mayo de 2021. Los síntomas comenzaron apenas dos semanas después de que se topeara un segundo jab de Pfizer. En menos de treinta días, los ataques de pánico repentino de la mujer se convirtieron en un trastorno cerebral degenerativo completo llamado Enfermedad de Creutzfeldt-Jakob. De repente no pudo atenderse y fue hospitalizada como resultado. El 22 de julio falleció, apenas 11 semanas desde que comenzaron sus síntomas.

La ECJ es una enfermedad priónica que tiene lugar cuando las proteínas en el cerebro se envuelven mal y se vuelven inútiles. La CJD afecta a uno de un millón de personas cada año. Si bien es posible que la Sra. Cohen habría experimentado la enfermedad independientemente de la vacunación vívida, sigue siendo un mecanismo importante para ser investigado aquí, especialmente porque las vacunas vividas interfieren con la síntesis de proteínas e introducen una toxina extraña e inflamatoria a través de una vía anormal de exposición. Ahora hay evidencia de que el ARNm no se degrada fácilmente, como se les dijo originalmente a los médicos. La síntesis de proteínas de pico puede persistir más de lo esperado originalmente, causando una acumulación de proteínas de pico en la sangre y en órganos distantes. Existe la posibilidad de que la vacunación con ARNm pueda causar mal plegado a proteínas y formación del cuerpo de lewy, lo que conduce al desarrollo de priones en el cerebro.

Esto se explica con mayor detalle en el Dr. El trabajo de Bart Classen, <u>COVID-19 Roven Sincuentro con ARN y el riesgo de la enfermedad de Prion</u>. Dr. Jessica Rose también discute la letalidad de esta enfermedad con mayor detalle y los <u>nuevos casos de CJD siendo reportados</u> al Sistema de Reporte de Eventos Adversos de Vacuna. Dr. Stephanie Seneff y Greg Nigh también discuten sobre la CJD como una <u>posible consecuencia no deseada de la vacunación covid-19 mRNA</u>. Para obtener la información más reciente sobre CJD y vacunas covid-19, <u>echa un buen registro</u>, <u>echa un registro</u> de .

## Las fuentes incluyen:

AlexBerenson.com

NaturalNews.com

SciVisionPub.com [PDF]

JessicaR.substack.com

DPBH.nv.gov [PDF]

Prions.rip